

Infos vom Vorstandstisch

- Der Vorstand traf sich zu dieser letzten Sitzung im Jahr 2011 in Zofingen.
- Das Haupttraktandum war nochmals die Rammlerschau in Freiburg. Letzte Details wurden besprochen, Spannung und Vorfreude auf dieses Grossereignis waren spürbar. 27 Rasseklubs nutzen die Gelegenheit und präsentieren sich in Freiburg mit einem Stand.
- Für die Jugendmeisterschaft in Wattenwil SG wurden 575 Tiere angemeldet, davon 308 Kaninchen. 15 weitere Kaninchen nehmen am Kaninhop teil.
- Zusätzlich zu den Expertenberichten sollen in der Rassebroschüre zur Rammlerschau auch die Klubpräsidenten zu Wort kommen.
- Ab Januar 2012 läuft das Herdebuchprojekt für die drei Rassen Schweizer Fuchs, Schweizer Feh und Schweizer Dreifarben-Kleinschecke. Der Vorstand bittet alle Mitglieder der drei Klubs, sich am Projekt zu beteiligen.
- Die Fachtechnische Kommission hat das Programm für die Repetitionskurse bis 2014 bestimmt: Holländer, Japaner, Tschechenschecken havanna, sowie drei weitere Farbschläge der Kleinrexkaninchen werden dabei unter die Lupe genommen.
- An der POK werden neu die wichtigsten Informationen in gedruckter Form aufgelegt. Das soll den Kantonal- und Klubpräsidenten die Weitergabe der Informationen erleichtern.
- Die Herbsttagung 2012 ist dem Thema Mitgliederwerbung gewidmet. 2013 steht dann die Tiergesundheit im Mittelpunkt.
- Rassekaninchen Schweiz sucht weiterhin nach einer Sekretärin oder einem Sekretär, um die auf die DV 2012 zurücktretende Evelyne Bucheli zu ersetzen.
- Joseph Rey-Bellet und Emil Buser besuchten die 30. Bundeskaninchenschau im deutschen Erfurt. Dieser Besuch aus dem Vorstand von Rassekaninchen Schweiz wurde von den deutschen Kollegen sehr geschätzt.
- Ausstellungsbesucher sollen mit einem Merkblatt klar darauf hingewiesen werden, dass die Kaninchen nur kurze Zeit in den Ausstellungsboxen leben und zu Hause mehr Platz zur Verfügung haben. Damit soll falschen Vorstellungen über unsere Kaninchenhaltung vorgebeugt werden.
- Präsident Armin Wyss zog eine positive Bilanz über das vergangene Jahr und dankte seinem Vorstand für die gute Zusammenarbeit.
- Der Vorstand wünscht allen frohe Festtage und viel Erfolg und gute Gesundheit im 2012.